



がんばってます Vol.38

新着任の医師紹介



一般内科
近藤 泰雄 先生



今年度に着任された
新しい先生方を
ご紹介します



Q 趣味

ランニングや釣り、そして登山です。

Q 診療するにあたって大切にしていること

地域に根付いた医療となるよう、心がけています。

Q 今後の目標 個人的には、フルマラソン4時間以内、30cmを超える鮎を釣ること、そして日本百名山を一つでも多く登ることを目標にしています。

患者さんへのメッセージ

それぞれの専門科に当てはまらないようなケースが、行き場を見付けられないようなことがないようにし、そして、開業医の先生方、専門医の先生方の、橋渡しの医療ができるようにと心がけています。



呼吸器内科
藤本 栄 先生

Q 趣味

海外旅行や水泳です。

Q 診療するにあたって大切にしていること

私も地域に根付いた医療を大切にしています。

Q 今後の目標 これまでがん専門病院に勤務していましたが、がん専門病院は極端な話、がんしか診ませんでした。臨床研究・治験などを行い、肺がん診療の発展のために時間を費やしていました。これは素晴らしいところでしたが、寂しいところでもありました。何故なら、肺がんの患者さんも、普通のがん以外の疾患にかかるからです。これからは、各科、地域病院・診療所との連携をしながら、肺がんの診療をさせていただき、皆さまが万が一にも肺がんになっても、安心できるように頑張っていきます。もちろん、これまで通り気管支喘息や慢性閉塞性肺疾患など一般的な呼吸疾患も診療させていただきますので、よろしくお願いします。

患者さんへのメッセージ

「病気」になることは、誰もが初めての経験です。病気を説明されても分からないことだらけで、不安になります。ただ、受診したら、もう一人ではありません。医師を含め、さまざまなスタッフが関わり、良くなるように頑張っていきます。一緒に病気が良くなるように頑張っていきましょう。

